
ПРОТОКОЛпубличных слушанийпо обсуждению отчета об исполнении бюджета г. Мичуринска за 2015 год27 мая 2016 года                                                               г. Мичуринск Председательствующий: первый заместитель главы администрацииг. Мичуринска  - С.В.Родюков.Участники: 1.2.3.4.5.6.7.8.9.10.11.12.13.14. Балашов М.Г. –начальник юридическо-го отдела Мичуринского городского Со-вета депутатов.Гаврилов А.О. – зам. секретаря местно-го отделения КПРФ.Зацепина Н.А. – житель города.Краюшкина С.А. – начальник организа-ционной и кадровой службы админи-страции города Мичуринска.Макаров М.А. – начальник финансово-го управления администрации городаМичуринска.Мананников Д.А. – житель города.Мешкова Н.В. – председатель Контр-ольно-счетной палаты города Мичуринс-ка.Мотынга А.В. – помощник депутатаМичуринского городского Совета депу-татов.Муталимова С.М. – начальник органи-зационного отдела Мичуринского город-ского Совета депутатов.Платицын И.А. - председатель Мичу-ринского городского Совета депутатов.Полякова Л.В. – житель города.Родюков С.В. – первый заместитель гла-вы администрации города Мичуринска.Черных Е.Н. – житель города.Представители средств массовой инфор-мации.Председательствующий: «В соответствии с требованиями ФедеральногоЗакона №131 «Об общих принципах организации местного самоуправления вРоссийской Федерации» и Уставом города Мичуринска сегодня на публичные



2слушания выносится отчет об исполнении бюджета города Мичуринска за 2015год. На слушания приглашались: депутаты Тамбовской областной Думы, де-путаты Мичуринского городского Совета депутатов, руководители структур-ных подразделений администрации города, представители организаций и пред-приятий, профсоюзных организаций, представители партий, движений и обще-ственных организаций, зарегистрированных в городе Мичуринске, жители го-рода, представители средств массовой информации.Ответственность за подготовку и проведение слушаний возложена на фи-нансовое управление администрации города.Вести слушания поручено мне: Родюкову Сергею Викторовичу – первомузаместителю главы администрации города Мичуринска.Предлагается следующий порядок проведения слушаний.Согласно Положению о публичных слушаниях докладчику – начальнику фи-нансового управления М.А.Макарову отводится до 20 минут для доклада,участникам слушаний – до 10 минут.Мы надеемся, что сегодняшнее обсуждение примет деловой и конструк-тивный характер.Итоги сегодняшнего обсуждения будут обнародованы. Протокол публич-ных слушаний будет опубликован.Слово для доклада предоставляется М.А.Макарову–начальнику финансо-вого управления.»Макаров М.А.: «Уважаемые депутаты! Администрация города проводитпроцедуру публичных слушаний для рассмотрения отчета об исполнении бюд-жета города Мичуринска за истекший 2015 год.Отчет заблаговременно опубликован на официальном сайте администра-ции города. Контрольно-счетной палатой города Мичуринска проведена внеш-няя проверка и анализ исполнения бюджета города за 2015 год.Бюджет города Мичуринска на 2015 год был утвержден решением Мичу-ринского городского Совета депутатов от 29 декабря 2014 года № 397 «О бюд-жете г. Мичуринска на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов» (с из-менениями от 02.04.2015 №415, 19.06.2015 №448, 09.07.2015 №455, 30.10.2015№24, 17.12.2015 №41, 29.12.2015 №52).Бюджет города за 2015 год исполнен по доходам в сумме 1 307,3 млн. ру-блей, по расходам в сумме 1 348,7 млн. рублей с превышением расходов над до-ходами (дефицитом) в сумме 41,4 млн. рублей.Основными доходными источниками бюджета стали налоговые и ненало-говые доходы (собственные доходы) – 369,7 млн. рублей и безвозмездные пере-числения из бюджета Тамбовской области – 937,6 млн. руб. Исполнение планапо доходам составило 101,0 % к утвержденному бюджету. При этом налоговыеи неналоговые доходы (собственные доходы) поступили в размере 104,4 % кплановым назначениям, безвозмездные перечисления из бюджета Тамбовскойобласти – 99,7% к плану.



3В результате мер, принятых в 2015 году по укреплению доходной базы го-родского бюджета, сверх плана получено 15,5 млн. рублей.Основными доходными источниками при формировании городского бюд-жета остаются отчисления от федеральных налогов и специальных налоговыхрежимов. В структуре собственных доходов города налог на доходы физиче-ских лиц и единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельно-сти составляют 63,7 %.По сравнению с 2014 годом в 2015 году отмечен рост налоговых посту-плений: по налогу на доходы физических лиц – 8,3%; единому налогу на вме-ненный доход для отдельных видов деятельности – 4,1%; налог, взимаемый сприменением патентной системы – 50,6%; по земельному налогу – 30,8%; госу-дарственной пошлине – 17,8%.Уменьшение поступлений по ряду налогов:по акцизам на нефтепродукты связано с проведением инвентаризации до-рожной сети города, которая выявила завышение протяженности дорог;единого сельскохозяйственного налога – со снижением прибыли в ФГУПучхоз-племзавод «Комсомолец»;налога на имущество физических лиц – с увеличением недоимки.В городе на постоянной основе работает координационная комиссия поукреплению налоговой и бюджетной дисциплины и рабочая группа по повыше-нию собираемости транспортного налога. За 2015 год проведено 12 заседанийкомиссии и 3 заседания рабочей группы, что позволило привлечь 7,6 млн. ру-блей в областной и местный бюджеты.Расходы бюджета за 2015 год составили 1 348,7 млн. рублей. На оплатутруда и начисления на выплаты по оплате труда в бюджетной сфере направлено691,3 млн. рублей (51,3%), на оплату коммунальных услуг в бюджетных учре-ждениях – 77,7 млн. рублей (5,8%).Финансовое обеспечение отрасли «образование» составило 742,1 млн. ру-блей (55,0%), финансирование культуры и спорта произведено в сумме – 61,8млн. рублей (4,6%), исполнение расходов социальной политики составило –31,6 млн. рублей (2,3%), по жилищно-коммунальном хозяйству – 207,9 млн. ру-блей (15,4%).Не смотря на сложившиеся жесткие условия функционирования местныхбюджетов, в бюджете на 2015 года продолжал реализовываться принцип со-циальной ориентации бюджета.С 2015 года в бюджет города начали реализовываться муниципальныепрограммы, которые охватили все основные сферы деятельности муниципали-тета. Несмотря на достигнутые результаты необходимо активизировать работупо сбору земельного налога и поступлению доходов от муниципального имуще-ства. Администрацией города Мичуринска приняты дополнительные меры, ко-торые направлены на усиление работы с должниками по уплате земельного на-лога и доходов от муниципального имущества. Регулярно проводятся комис-сии, направляются требования о необходимости погашения задолженности, рас-торгаются договоры по аренде земли и имущества.



4В целях пополнения доходной части бюджета в 2014 году Мичуринскимгородским Советом депутатов приняты решения о пересмотре ставок земельно-го налога и налога на имущество физических лиц. Принятие данных решенийпринесло в 2015 году увеличение доходов бюджета от земельного налога (уве-личение на 30,8%). Увеличение поступлений от налога на имущество физиче-ских лиц ожидается в 2016 году (срок уплаты 1 декабря).В заключении хотелось бы отметить, что реформа местного самоуправле-ния не дала желаемых результатов в части финансовой самодостаточности му-ниципального образования. Поэтому необходимо снижать зависимость мест-ных бюджетов от финансовой помощи и стремиться к обеспечению их само-стоятельности. Доклад окончен! Благодарю за внимание!»Родюков С.В. прокомментировал ситуацию по исполнению доходной ча-сти бюджета за 1 квартал текущего года и отметил, что в настоящее время ко-миссия по бюджету и финансовое управление администрации города готовятписьмо – обращение от председателя Совета депутатов Платицына И.А. об уве-личении нормативов отчислений от федеральных и региональных налогов вбюджет города Мичуринска.Мотынга А.В. уточнил расходы на оплату труда работников, обеспечи-вающих техническую эксплуатацию и обслуживание зданий образовательныхучреждений, составляющих в бюджете 2015 года 21 486,8 тыс. рублей и как рас-считана ставка уборщицы в школах.Родюков С.В. пояснил, что ставка уборщицы рассчитана с учетом уборкиклассных комнат, но в каждом конкретном случае надо разбираться.Мотынга А.В. уточнил по поводу оплаты за охрану в школе и ответ-ственности администрации школы за детей.Родюков С.В. пояснил, что администрация в лице директора школы, пе-дагогов, классного руководителя несет ответственность за детей, но некоторыеродители хотят обеспечить дополнительную охрану и заключают соглашение счастными охранными предприятиями на осуществление охраны при входе.Мотынга А.В. уточнил расходы в бюджете 2015 года на безопасностьшкол в сумме 246 тыс. рублей.Родюков С.В. и Макаров М.А. пояснили, что эти расходы включают всебя затраты на пожарную безопасность, обработку чердаков огнезащитнымисоставами и пожарную сигнализацию.Мотынга А.В.  предложил администрации взять расходы по охране школ«на себя» и заключить договоры с частными охранными предприятиями.Родюков С.В. отметил, что предложение услышано, но пока доходнымиисточниками не обеспечено.Мотынга А.В. задал вопрос будет ли администрация города закупать ра-бочие тетради для первоклассников.Родюков С.В. ответил, что этот вопрос необходимо переадресовать не-посредственно начальнику управления народного образования администрациигорода, а также пояснил, что дети из малообеспеченных семей будут обеспече-ны учебниками.



5Гаврилов А.О. обратился с вопросом как поступать с образовавшимися«стихийными» свалками и куда обращаться, чтобы жителям города помогли ихликвидировать.Родюков С.В. ответил, что сейчас меняется схема вывоза ТБО по городуи поставлена задача охватить весь город контейнерными площадками. Вопро-сом со «стихийными» свалками занимается санитарно - техническая инспекцияи МУП «Спецавтохозяйство». А также можно написать обращение на имя гла-вы города на сайте города Мичуринска или заместителя главы администрациигорода Кима Г.Г. и конкретная свалка будет поставлена в план уборок города.Гаврилов А.О. задал вопрос о том, почему был убран пешеходный пере-ход по улице Интернациональной на пересечении с улицей Украинской.Родюков С.В.  пояснил, что была запущена схема «зеленая волна» поулице Интернациональная, начиная от Мичуринского государственного аграр-ного университета и заканчивая бывшим клубом им.Ленина. На данном участкедороги есть два регулируемых пешеходных перехода на улице Полтавской и наулице Гоголевской, находящихся на расстоянии 70-80 м от убранного перехода.Платицын И.А. выступил с докладом о проблемах законодательной базыраспределения налогов на федеральном, областном и местном уровнях и сооб-щил, что вопрос перераспределения налогов ставился перед депутатами госу-дарственной думы, в частности перед Кидяевым В.Б.Балашов М.Г. поинтересовался полностью ли был сформирован и испол-нен дорожный фонд в 2015 году.Макаров М.А. пояснил, что дорожный фонд был сформирован в начале2015 года в сумме 3,4 млн. рублей, а исполнен с превышением плана примернона 25% и составил 4,3 млн. рублей.Балашов М.Г. уточнил, какие расходы включает в себя дорожный фонд.Макаров М.А. пояснил, что расходы муниципального бюджета, которыевключены в дорожный фонд, позволяют сделать дорожную разметку и ямочныйремонт. Но в дорожный фонд также поступают межбюджетные трансферты избюджета Тамбовской области и за счет этого источника происходит основнойремонт дорог. Так в 2015 году из областного бюджета было выделено около 100млн. рублей.Мотынга А.В. спросил, было ли заложено в бюджете 2015 года расходына отлов безнадзорных животных.Макаров М.А. пояснил, что данные расходы включены в бюджет 2016года. Мотынга А.В. высказал предложение поставить баннер в черте городаМичуринска с призывом стерилизации своих домашних животных.Председательствующий: «Подводя итог слушаний, хочется поблагода-рить участников за конструктивные предложения. Напоминаю, что вся инфор-мация о результатах проведения публичных слушаний будет обнародована.»Первый заместитель главыадминистрации г. Мичуринска С.В. Родюков
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